

Sábado 23 de septiembre, hora de Japón ❤ Email Texto explicativo

Para hacer de la Tierra un planeta verdaderamente armonioso y hermoso, necesitamos ampliar nuestra tolerancia a las conexiones verticales y horizontales en nuestros corazones, que están resucitando como sagrados por delante de la humanidad. Eso significa ampliar nuestros vasos. También, a medida que refinamos nuestras mentes a un nivel más alto y profundo, podemos elevar nuestra perspectiva de conciencia mientras trascendemos las barreras dimensionales.

Necesitamos operar nuestra conciencia de esta manera porque si aceptamos nuestras propias ideas y afirmamos sólo aquellas ideas y suposiciones basadas en la creencia de que la Conciencia del Cuerpo Físico somos nosotros mismos, sólo podemos convertirnos en una persona con un sesgo y un hedor. Este estado es un estado de estar perdido en un desvío en el camino de la vida.

Para ello, es necesario practicar constantemente la sublimación de cómo utilizamos nuestra conciencia cotidiana en algo que manifieste conscientemente las vibraciones divinas. Según un investigador de una universidad, hacen falta unas tres semanas de experimentación para que una persona alcance un cierto nivel de éxito en el cambio de un hábito desde la base.

Sobre esta base, algunos pueblos abogan por "practicar el cambio de hábitos durante tres semanas". Sin embargo, algunos de los hábitos de pensamiento pueden haberse originado en vidas pasadas, por lo que puede llevar sólo tres semanas, tres meses, tres años, 30 años o incluso más tiempo.

La manera más efectiva de permitir la práctica diaria de manifestar conscientemente la Vibración Divina en el uso diario de la conciencia es respirar conscientemente durante un cierto período. Pueden ser tres meses o tres años, pero se recomienda continuar hasta que se alcance cierto grado de éxito.

Si se practica la respiración de forma constante durante las horas de vigilia a lo largo del día, los pensamientos habituales se instalarán en el Dantian Inferior sin que uno se dé cuenta. Los pensamientos que normalmente revolotean desde la cabeza hasta la zona del estómago continuarán asentándose en el Dantian Inferior. Entonces, sin saberlo, la conciencia sagrada se transforma en un sentido común que te resulta natural.

Es maravilloso cuando esto sucede. Es maravilloso cuando esto sucede porque puedes esparcir la luz divina a un área más amplia a través de las personas con las que estás conectado, sus familias y relaciones, y sus conexiones espirituales.

Más importante aún, el "segundo pasaje" en la [Estructura del Alma], mencionado en el documento PDF el otro día, se abre primero para completar la unidad con los Espíritus Guardianes y la Conciencia de las Deidades Guardianas. A continuación, se abrirá el "primer

"pasaje" que conecta el cuerpo físico, astral, espiritual y divino. Todo esto es el resultado de incansables oraciones diarias, IN de la Chispa Divina, y la operación consciente de la respiración y la conciencia.

El sábado por la noche, hagámonos uno con la fuente de la vida siendo conscientes del Dantian Inferior, respirando el aliento de lo Divino en cada existencia de jerarquía no nacida, y emitiendo la luz de la vida que hará que la naturaleza y todas las criaturas vivientes cobren vida y que cada ser humano recuerde lo Divino.

Sábado 23 de septiembre, hora de Japón ♡ Discurso de apertura

Hola a todos Vamos a comenzar la Reunión de Oración con Zoom.

Como escribí en el correo electrónico del Programa, cambiar nuestra respiración a un patrón más relajado estabilizará el centro de gravedad de nuestros pensamientos físicos en el Dantian Inferior. Eso incrementa dramáticamente el tiempo que podemos permanecer en la conciencia del estado de sacralidad emergiendo.

Eso es porque el chakra inferior y el Dantian Inferior están localizados donde la Conciencia Superficial y la Conciencia Divina cambian del lado de la Conciencia del Cuerpo Físico. La razón de esto, en pocas palabras, es que el Dantian Inferior es la "puerta entre el otro mundo y este mundo", o portal, en nuestra conciencia.

De esta manera, cuando nuestra Conciencia Divina intrínseca y nuestra creencia de que "la Conciencia del Cuerpo Físico soy yo" se invierten y se reemplazan, "pararse en la perspectiva de la divinidad y mirar todo a vista de pájaro" y "tener una visión multidimensional simultánea con profundidad dimensional" se convierten en nuestra forma de ser en nuestra conciencia. Entonces, podemos ver el mundo desde la perspectiva de la Conciencia Divina.

Cuánto suceda esto depende de cuánto se hayan desvanecido las gafas de colores en el ojo de nuestra mente, pero lo que podemos decir con certeza en este momento es que es un hecho absoluto que el pueblo de todos los estados de conciencia se está acercando a Dios.

Cuando esto sucede, podemos extender la luz divina sobre un área más amplia al tomar conciencia de las conexiones horizontales de las familias y relaciones de las personas con las que nos relacionamos y de las conexiones verticales del linaje espiritual de las personas con las que nos relacionamos.

Aún más importante es que primero se abra completamente el segundo pasaje en la estructura del alma. Entonces, el primer pasaje, la conciencia de uno, se abre a través de las conciencias superpuestas en las profundidades de la dimensión, expandiéndose desde la Conciencia del Cuerpo Físico a la Conciencia del Cuerpo Astral - la Conciencia del Cuerpo Espiritual a la Conciencia del Cuerpo Divino. Finalmente liderará el cumplimiento de la misión del camino de la

vida que retorna a la fuente de la vida.

A medida que la conciencia se reduce más y más profundamente, y la conciencia interior se hace aparente en la conciencia superficial, los hábitos de pensamiento pegajosos, como las suposiciones, la persistencia, el juicio y la creencia, que el filtro de nuestro ego ha distorsionado, de alguna manera se desvanecen en el fondo, y nuestra conciencia como un cielo azul con el sol brillando intensamente se convierte en nuestra conciencia estándar. Nuestra conciencia estándar es como un cielo azul con el sol brillando intensamente.

Hoy, con este cielo azul brillante y refrescante como nuestra conciencia natural, no caigamos nunca en la complacencia; desde el punto de vista de los dioses, miraremos hacia abajo todas las situaciones relacionadas con la tierra y nuestros diversos pensamientos sobre ellas, e incluso los pensamientos de crítica, condena y evaluación que flotan en nuestra mente, los miraremos como nubes que fluyen. E irradiaremos la luz de la fuente de la vida que trasciende las barreras dimensionales.

Es hora de comenzar la oración para la paz mundial en japonés y en inglés con tres minutos y medio de audio. Después de eso, por favor cierren sus ojos y mediten, colocando su conciencia en una Perspectiva Divina. Y cuando yo diga: "Hai, arigatou gozai-masu", abran los ojos. Entonces, vamos a empezar.

Eso es todo.